

No murieron a causa de la heroína

Señor director:

La revista de su dirección, número 191, semana del 25 al 31 de agosto último, incluía en sus páginas un trabajo bajo el título de *La heroína, un camino sin retorno*, en el cual se citaba una serie de personas, casi todos por apodos, víctimas del consumo de drogas, en estos 10 últimos años, en nuestra ciudad y entre las mismas citaba textualmente a «...dos hermanos Osuna...».

Acogiéndome al derecho de réplica reconocido en la legislación vigente en materia de prensa, sintiéndome lesionado, en condición de hermano de las personas que cita, quisiera replicar manifestando a usted, para su inserción en el próximo número de la revista que son totalmente inciertos los fallecimientos que cita y por las causas indicadas y así ni han muerto dos hermanos con este apellido y si bien sólo se ha producido el óbito de uno de ellos, no fue precisamente como adicción al uso de droga. Poseo prueba documental que lo puede acreditar y para no hacer más larga esta carta, remitiéndome simple-

mente a la certificación de defunción, consta en la misma como causa del deceso y según dictamen médico el de linforma medular.

No creo que pensadamente se haya difundido esta «información», sino más bien que precipitadamente y sin comprobación alguna, de forma desacertada se ha recogido sin más en la revista y en su consecuencia dado el daño que para la familia reporta, si no se aclara debidamente, es por lo que intereso de usted la publicación de la presente carta, tal como al principio exponía, enviándole por adelantado mi agradecimiento.

Salvador Osuna Rodríguez
(Toledo)

Alcaldes con peligro

Señor director:

En el pasado número 191 de su revista semanal BISA-GRA (del 25 al 31 de agosto de 1991) se publicó un artículo titulado *El peligro de ser alcalde*.

Estamos seguros que su revista recogió las versiones de cada uno de sus protagonistas y tal como las manifestaron, pero hubo uno: **Fausti-**

no Barroso que no «contó» con exactitud o «a medias» la verdad, lo cual induce muchas veces a interpretaciones erróneas, como es este caso con mi padre **Sabino Pato**, pues de parecer que el agredido es dicho alcalde, resulta que ha sido lo contrario, luego no responde a la realidad que **Faustino Barroso** se coloque ante la opinión pública como víctima de **Sabino Pato**.

Por ello le agradeceríamos recogiera en su periódico nuestra respuesta o aclaración de lo sucedido, ya que de esta forma muchas de las personas que han leído el precedente artículo, una vez oída las dos partes, quizá cambien la impresión sobre lo ocurrido y quede más clara la conducta de mi padre y la de **Faustino Barroso**.

Sabino Pato no se reconoció autor de los anónimos de amenazas que recibió el alcalde **F. Barroso** admitiendo únicamente unos dibujos remitidos, habiendo sido abuelto en el juicio celebrado en Primera Instancia ante el Juzgado de lo Penal, si bien recurrido éste le fue impuesto una multa de 30.000 pesetas y una pena de un mes y un día de arresto mayor que,

por supuesto no ha tenido que cumplir dada su buena conducta y carencia absoluta de antecedentes penales.

Respecto al *peligro de ser alcalde*, hemos de puntualizar que no dudamos que algunos de ellos conlleven con el citado cargo determinados riesgos o peligros, pero este no es el caso de **Faustino Barroso** respecto a **Sabino Pato**, pues mientras aquél ha estado y está exento de cualquier agresión, no ha sido así para el ciudadano-administrado **Sabino Pato**, pues a raíz de su conocimiento el citado alcalde de la sentencia absolutoria de éste, se propuso y llevó a cabo una agresión (palo en mano) contra **Sabino Pato** (cuando éste se hallaba descuidado en su trabajo) de cuyos efectos aún no se ha recuperado y está el juicio pendiente de celebrar por presunto delito de lesiones.

Con ello queremos poner de manifiesto la exactitud de lo ocurrido, y de que el peligro de ser alcalde para unos, ha de añadirse el peligro para otros de ser ciudadano-administrado por ciertos alcaldes.

Esperanza y Petra
Pato González (Cazalegas)



Restaurante



Montemar

Especialidad
en
mariscos

Menús
selectos

